

Terminankündigung

Lorsch, 14. Juni 2019

Gesundheitsgespräch am 26. Juni 2019

Natur oder Chirurg – Wer versteift die Wirbelsäule?

Am Mittwoch, 26. Juni um 17:30 Uhr lädt die Schön Klinik zum Gesundheitsgespräch mit dem Titel „Natur oder Chirurg – Wer versteift die Wirbelsäule“ ins Wissenschafts- und Kongresszentrum Darmstadtium ein. Als Experte steht Dr. Markus Eichler, Chefarzt des Fachzentrums für Wirbelsäulenchirurgie in der Schön Klinik Lorsch, für Fragen und Gespräche zur Verfügung.

„Natur oder Chirurg – Wer versteift die Wirbelsäule“

Referent: Dr. Markus Eichler
Chefarzt Fachzentrum Wirbelsäulenchirurgie, Schön Klinik Lorsch

Termin: Mittwoch 26. Juni 2019 ab 17:30 Uhr

Ort: Darmstadtium, Wissenschafts- und Kongresszentrum Darmstadt
Raum 2.07 aurum
Schlossgraben 1, 64283 Darmstadt

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, die Teilnahme ist kostenfrei. Weitere Informationen erhalten Sie über LOR-Veranstaltungen@schoen-klinik.de oder telefonisch unter Tel. +49 6251 591-360.

Über die Schön Klinik Lorsch

Südhessens Spezialklinik für die Behandlung von Muskel-Skelett-Erkrankungen liegt zentral im Rhein-Main-Neckar-Gebiet zwischen Frankfurt und Heidelberg. Die Fachzentren für Orthopädie & Unfallchirurgie, Wirbelsäulenchirurgie sowie Schulterchirurgie & Sporttraumatologie decken das gesamte Spektrum von Erkrankungen und Beschwerden des Bewegungsapparates ab. Rund 285 Mitarbeiter versorgen jährlich rund 18.300 Patienten auf höchstem medizinischen Niveau ambulant wie stationär. Im Mittelpunkt stehen dabei die Patienten und ihr jeweils individueller Behandlungsverlauf. Die hohe Qualität der Leistungen wird der

Fachklinik auch regelmäßig von unabhängiger Seite bestätigt. So wurde die Schön Klinik Lorsch bspw. als erstes EndoProthetikZentrum in der Rhein-Neckar-Region zertifiziert und trägt seit 2015 das Qualitätssiegel EndoProthetikZentrum der Maximalversorgung.

www.schoen-klinik.de/lorsch

Über die SCHÖN KLINIK

Die größte familiengeführte Klinikgruppe Deutschlands behandelt alle Patienten, ob gesetzlich oder privat versichert. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung. Seine medizinischen Schwerpunkte sind Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie und Innere Medizin. An derzeit 26 Standorten in Bayern, Hamburg, Hessen, Nordrhein-Westfalen, Schleswig-Holstein sowie Großbritannien behandeln 10.600 Mitarbeiter jährlich rund 300.000 Patienten. Seit vielen Jahren misst die Schön Klinik Behandlungsergebnisse und leitet daraus regelmäßig relevante Verbesserungen für ihre Patienten ab.